

Bitte diesen Wortmeldebogen vollständig und gut leserlich ausfüllen!

Anfrage (keine Abstimmung; Sie erhalten eine Antwort von den anwesenden Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Landeshauptstadt München während der Bürgerversammlung oder, falls nicht möglich, eine Antwort des Oberbürgermeisters / der Verwaltung)

Antrag (Abstimmung am Ende der Bürgerversammlung; bei Zustimmung Prüfung durch die Stadtverwaltung und Behandlung im Stadtrat / Bezirksausschuss)

Ich möchte meinen Beitrag selbst vortragen / vortragen lassen .

Betreff (bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen und den Betreff auf der Rückseite wiederholen)

Beseitigung der unansehnlichen "Verunreinigungen" der Gehwegplatten am G-H-R

Persönliche Angaben (bitte Druckbuchstaben)

Name: Vorname:

Straße, Nr.: PLZ:

Staatsangehörigkeit: Telefon / E-Mail (freiwillig):

Ich bin damit einverstanden, dass die Landeshauptstadt München meinen umseitigen Antrag einschließlich evtl. beigefügter Unterlagen im Internet ohne Nennung meines Namens und sonstiger persönlichen Angaben veröffentlicht. Ich sichere zu, dass ich hinsichtlich der von mir zur Verfügung gestellten Unterlagen Inhaber aller erforderlichen Rechte bin und dass durch die Veröffentlichung dieser Unterlagen durch die Landeshauptstadt München keine gesetzlichen Vorschriften oder Rechte Dritter verletzt werden.

Unterschrift

Wohnen Sie im Stadtbezirk?

Ja Nein

Haben Sie einen Gewerbebetrieb bzw. eine berufliche Niederlassung im Stadtbezirk?

Ja Nein

Sind Sie Vertreter/-in einer Einrichtung im Stadtbezirk?

Ja Nein Welche:

Bitte beachten Sie beim Ausfüllen des Wortmeldebogens die nachfolgenden Hinweise:

Antrag oder Anfrage?

Bitte überlegen Sie, ob Ihr Anliegen statt mittels eines formellen Antrags an die Bürgerversammlung nicht auch durch eine - in der Behandlung weniger zeitaufwändige und kostengünstigere - Anfrage eingebracht werden kann.

Persönliche Wortmeldung?

Möchten Sie sich nicht selbst zu Wort melden, wird lediglich eine Zusammenfassung Ihres Antrages / Ihrer Anfrage unter Nennung Ihres Namens verlesen.

Anlagen?

Wenn Sie einen Anhang zu Ihrem Antrag / Ihrer Anfrage mitgebracht haben, fügen Sie diesen bitte bei.

Rechtliche Vertretung?

Das Recht auf Mitberatung in der Bürgerversammlung kann nur persönlich ausgeübt werden. Sie können sich daher nicht rechtlich vertreten lassen.

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Vollständige Beseitigung der "Verunreinigungen" am G-H-R (Gehweg)

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) oder Anfrage:

Sehr geehrte Damen und Herren,
hiermit möchte ich Sie um die vollständig korrekte Beseitigung der "Verunreinigungen" auf den Gehwegplatten am G-H-R (besonders ab der Bushaltestelle Ludwig-Linsert-Str. dem Außenring Richtung Ludwig-Erhard-Alle folgend) bitten.

Die Gehwege sind nach wie vor mit festverbundenen Betonflecken (durch die Glasfaserkabelverlegung 2018) übersät. Eine Beseitigung, vor ca. 7 Wochen mit dem Hochdruckreiniger durch den städt. Dienst, brachte keine wesentliche Besserung.

Zusätzlich sind mit dem Hochdruckreiniger "Zeichen und Namensschriftzüge" (siehe beiliegende Foto´s) durch städt. Mitarbeiter auf die Gehwegplatten gezeichnet worden.

Anfrage:

Bis wann können wir Anwohner mit einer vollständigen Reinigung der Betonflecken und der Beseitigung der Zeichen und Namensschriftzüge rechnen?

Mit freundlichen Grüßen

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Textfeld für Kontaktdaten 

Bitte um Klärung des Sachverhalts

Von:

An:

Datum: 10.04.2019 18:16:44

Sehr geehrte Damen und Herren,
hiermit möchte ich Sie bitten den folgenden Sachverhalt auf Ihre Zuständigkeit hin zu überprüfen und um anschließende Klärung bzw. Behebung des "Schadens".

Letztes Jahr wurde u.a. im Gustav-Heinemann-Ring der Gehweg geöffnet und Glasfaserkabel verlegt. Anschließend wurden die Gehwegplatten nicht wieder fachgerecht "versiegelt". Der Gehweg sieht seitdem sehr unansehnlich aus. Die Zeit und Wetterverhältnisse brachten keine "Besserung" von alleine.

Vermutlich aufgrund massiver Beschwerden der Anwohner nahm ich ab dem 01.04.19 auf Höhe der Bushaltestelle Ludwig-Linsert-Str. (Richtung Neuperlach Süd) wahr, dass städt. Mitarbeiter versuchten, den Gehweg davon mit einem Hochdruckreiniger zu befreien bzw. zu reinigen. Dies gelang nur partiell. Hier möchte ich Sie bitten sich den Gehweg noch einmal genau anzusehen und die Stellen, die nicht fachgerecht und vollständig entfernt worden sind, noch einmal anzuweisen.

Wie Sie auf den angehängten Bilddateien entnehmen können, benutzte ein städtischer Mitarbeiter den Hochdruckreiniger nicht nur zum Reinigen des Gehwegs. Allein auf dem Abschnitt zwischen der Bushaltestelle Ludwig-Linsert-Straße befinden sich mehrere "Kritzeleien" sowie Namenszüge eines . An dem Tag musste ich mehrere Male dort entlang und sah die Mitarbeiter an den beschriebenen Stellen "arbeiten".

Nun müssen wir zwar nicht mehr den unansehnlichen Gehweg bzgl. festgetrockneter Betonmischung anschauen (wie gesagt, sind dort trotzdem noch eine Menge Betonstellen, die nicht vollständig entfernt wurden).

Doch möchten wir dafür jetzt auch nicht auf Jahre die Kitzeleien und Schriftzüge ansehen müssen. Bitte sorgen Sie auch hier unbedingt wieder für die herkömmliche Ansicht des Gehwegs ohne irgendwelcher "Zeichnungen" die dort nicht hingehören.

Mit Bitte um eine kurze Rückmeldung, ob der Sachverhalt bei Ihnen an der richtigen Stelle ist, verbleibe ich mit freundlichen Grüßen











